

Fecha: 20-12-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general Título: Ya está en Argentina el primer avión F-16 comprado a Dinamarca

Pág.: 36 Cm2: 323,8 VPE: \$387.923

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

De un total de 25

Ya está en Argentina el primer avión F-16 comprado a Dinamarca

• El resto de los aeronaves compradas a Copenhague comenzarán a llegar a Argentina en tandas de a seis entre 2025 y 2028.

a Fuerza Aérea de Argentina recibió el primero de los 25 aviones F-16 que el país trasandino le compró a Dinamarca, lo que ha sido calificado por el ministro de Defensa, Luis Petri, como "la adquisición aeronáutica militar más importante desde 1983".

Según detallan medios locales como La Nación, la aeronave arribó hasta la VI Brigada Brigada, en donde se ensamblará para que esté operativo entre enero y febrero de 2025.

El caza fue transportado desde el país europeo mediante dos vuelos de C-130 Hércules: mientras uno llevó el motor y los componentes principales de alas y superfícies de comando, el segundo cargó el fuselaje de la aeronave.

Previamente, el F-16 fue sometido a un proceso de inspección, reacondicionamiento y pintado en los talleres del Servicio de Mantenimiento para la Defensa (FVT) en la base aérea danesa de Aalborg.

Esta primera unidad no puede ser utilizado para combate; por el contrario, será empleada para la instrucción y capacitación de los pilotos trasandinos. Así, durante el próximo año estará destinado a entrenar al personal técnico y a los aviadores militares.

"Durante el mes de enero, un grupo de especialistas y técnicos daneses junto con personal técnico de la Fuerzas Armadas realizarán el ensamblado y pruebas funcionales de esta aeronave para que pueda ser usada luego como material

didáctico", indicó Petri. La Nación añade que el resto de los aviones F-16 comprados a Copenhague comenzarán a llegar a Argentina en tandas de a seis entre 2025

El lote de F-16 adquiridos por el gobierno trasandino comenzó a ser operado en 1978 por Dinamarca, país que deci-dió retirarlos de su inventario para enfocarse en la incorporación de los aviones F-35. De esta manera, vendió 25 a Argentina y donó 18 a Ucrania.

"Este hito es más que tecnología: es soberanía, defensa futuro. Con el liderazgo del Presidente Javier Milei, seguimos construyendo una Argentina fuerte y libre", remarcó Petri.

Argentina invertirá 650 mi-llones de dólares no solo para los aviones sino que también para equipar sus bases y así tengan capacidad de reparación y capacitación.



La velocidad máxima del F-16 es de Mach 2, lo que equivale a unos 2.100 kilómetros por hora.